
Was	ist	ein	Virus?	
Kapitel	5:	Wie	stecken	wir	uns	mit	einem	Virus	an?

Viren	breiten	sich	nicht	nur	in	einem	Menschen	aus.	

Sie	breiten	sich	auch	von	einem	Menschen	zum	anderen	aus.

Oft	stecken	Viren	in	Flüssigkeiten	aus	dem	Körper.	Zum	Beispiel:	

Spucke	oder	Blut.	

Wenn	Menschen	so	was	anfassen,	

können	Viren	in	den	Körper	kommen.

Auch	beim	Küssen	oder	durch	eine	Wunde	können	Viren	in	den

Körper	kommen.	

Oder	über	die	Hände:	

Wenn	gesunde	und	kranke	Menschen	die	Hände	schütteln,	

können	Viren	in	den	Körper	kommen.



Viren	können	sogar	über	die	Luft	in	den	Körper	kommen:	

beim	Niesen	oder	Husten.

Aber	auch	beim	Atmen	

gehen	ganz	kleine	Tröpfchen	Spucke	in	die	Luft.

Wenn	Andere	diese	Tröpfchen	einatmen,	

atmen	sie	auch	die	Viren	ein.


